



MLB

SENCILLO GANADOR

DETROIT.- El colombiano Gio Urshela pegó un sencillo remolcador y Matt Vierling anotó con un wild pitch en la octava entrada para darle la ventaja a Detroit, y el resto del cuerpo de lanzadores continuaron con el sólido trabajo para que los Tigres vencieran el martes 4-2 a los Rangers de Texas.

Andrew Chafin (1-0) trabajó 1 1/3 entradas sin permitir hit y ponchó a tres. Jason Foley retiró al emergente cubano Adolis García con dos corredores en base en la novena para su quinto salvamento del año.

Casey Mize, quien tuvo su primera aparición en casa desde el 9 de abril del 2022, trabajó seis episodios en los que permitió dos carreras anotadas y cinco hits. Mize se perdió casi toda la temporada 2022 y todo e 2023 tras someterse a una cirugía Tommy John y otra de espalda.

El dominicano José Urena (0-2) se llevó la derrota con los Rangers.

Los Tigres tienen marca de 3-3 en la actual serie de 10 juegos en casa. Desde que Detroit inició la campaña 5-0, tienen foja de 5-7.

DETROIT SE IMPONE A RANGERS EN UN JUEGO EN EL QUE LOS ACTUALES CAMPEONES NO MOSTRARON EL PODERÍO Y TIGRES LLEVA LA VENTAJA



Los Tigres de Detroit vencieron a los Rangers de Texas.

Por los Rangers, el dominicano Leody Taveras de 3-1.

Por los Tigres, el colombiano Urshela de 4-1 con una empujada. El do-

minicano Wenceel Pérez de 4-0. El boricua Javier Báez de 2-0. (Agencias)



La acción de la temporada 2024-2025 empezaría el 5 de septiembre.

NFL

Dan posible fecha de inicio

NUEVA YORK.- Los Kansas City Chiefs defendieron su título NFL en el último Super Bowl y ahora es tiempo de empezar a poner la mirada en la siguiente campaña. ¿Podrán los de Patrick Mahomes y compañía conseguir un tercer anillo de manera consecutiva?

Si bien todavía no es oficial, todo apunta a que la temporada NFL comenzará el jueves 5 de septiembre y siguiendo la costumbre de la liga, tendrá a Kansas City Chiefs -campeón defensor- haciendo de local en esa noche, con rival a confirmar.

La NFL todavía no comunicó la jornada exacta en la que publicará el calendario de la temporada 2024. Sin embargo, en las últimas campañas, este siempre

EL DATO

LAS FECHAS

Jueves 5 de septiembre de 2024: se abre la Fase Regular

Domingo 4 de enero de 2025: última semana de la Fase Regular

Sábado 11 y domingo 12 de enero de 2025: Ronda de Comodines

Sábado 18 y domingo 19 de enero de 2025: Ronda Divisional

Domingo 26 de enero de 2025: Campeonato de Conferencia

Domingo 9 de febrero de 2025: Super Bowl

se dio a conocer durante el segundo jueves del mes de mayo. En esta ocasión, esa fecha sería el jueves 9 de mayo. (Agencias)

**OBJETIVO:
DEPORTES**

JUAN CASTILLO BORJA

Polémica

EN ESTE ESPACIO olvidé comentarles que el pitcher relevista norteamericano que radica desde hace varios años en Culiacán, Derrick Loop, hizo su presentación con los Saraperos y lo hizo de manera muy efectiva, siete lanzamientos y sacó dos outs, como para demostrarnos su enorme experiencia que tiene en este tipo de labores.

FUE LÍDER EN el departamento de holds, que significa no permitir carrera en su intervención y mantener la ventaja para su equipo, con un total de 12, posteriormente en el 2022 lo hizo con 22 y en este 2023 con los Olmecas de Tabasco con 20, por lo cual su labor debe de ser importante gracias a su experiencia de 19 temporadas en diversas ligas, y destacando con Indios de Cleveland, Medias Rojas de Boston y Filis de Filadelfia, así como con Dodgers de Los Ángeles.

NUESTRO TEMA PRINCIPAL en esta ocasión es sobre lo que dio a conocer el cubano, nacionalizado mexicano, Henry Urrutia sobre la ausencia de muchos peloteros mexicanos en la recientemente inaugurada temporada de la Liga Mexicana de Beisbol, y en donde hubo mala interpretación sobre el tema.

ÉL EXPUSO EN redes sociales: "Entiendo la molestia de peloteros nativos por la nueva estructura LMB, lo juro porque merecen su oportunidad, pero hay jugadores que con la estructura vieja casi ni hacían equipo y nunca

jugaban y ahora culpan la nueva estructura....trabajen duro (pone una carita y termina con signos de admiración)".

TRAS DE ESTA APARICIÓN vino la respuesta, quiero suponer que es el pelotero Issac Paredes, porque así se firma y le envía el siguiente mensaje: "Estoy seguro que si tu fueras mexicano tampoco estuvieras en un roster mijo. No te engañes". Hasta ahí el mensaje que le hacen llegar al cubano.

Y AUNQUE YO no esté en defensa de Urrutia, creo que se malinterpretó su mensaje, tal y como lo dijo José Luis Dávila Morales en el programa de la Peña Beisbolera, que pasa todos los lunes poco después de las 5:00 de la tarde, a través de la televisión por internet en la página de El Deportivo Saltillo.com.

SEGÚN LO QUE comentó Dávila Morales y por lo que se entienda, el quiso decir de esos peloteros que suelen olvidarse de jugar, por provocar divisiones en los vestidores que luego de traducen en el terreno de juego, cuando el equipo no funciona como tal y cada quien jala para su santo, y la verdad que no es una novedad.

AHORÁ LOS DIRECTIVOS seguramente se dedicaron a realizar algunas investigaciones y sacaron como conclusión que peloteros se quedan por lo que lo han demostrado en el terreno de juego y quienes no por la actitud que se pudiera decir se les ha observado en su trayectoria y que en cualquier equipo existían y continúan existiendo. La verdad que no

sé hasta cuándo. Y a eso se refería Henry.

HAY ALGUNOS PELOTEROS que les gusta parecer que están lesionados y durante ese transcurso, en lugar de animar al equipo y hacer eso, equipo, se dedican a desunirlo, hacer división y crear grupos en donde se les piden que no hagan mayor esfuerzo en aras de que el equipo no gane, no funcione y la verdad que eso no se vale.

ES CIERTO. NO sólo pasa en el beisbol sino en todos los deportes, pero ya es tiempo de erradicar esos males que es auténticamente un cáncer para cualquier organización de cualquier deporte, yo creo que lo más sano es jugar, hacer su máximo esfuerzo por contribuir a que las cosas funcionen mejor y mantener una buena armonía en torno a su equipo.

BUSCAR SER MEJORES día con día, es lo ideal, hacer equipo si es que estás en uno. Buscar que exista compañerismo, sin puñaladas por la espalda, evitar la desbandada en una misma organización y simplemente si no estás a gusto, solicitar tu baja e irte de ese conjunto y ojalá todos tengamos el mismo pensamiento.

AYER SARAPEROS INICIÓ su segunda serie y su primera gira, va a Monclova, en donde se topará con un enemigo que está adolorido y que no sacó nada en su visita a tierras tamaulipecas, donde los Tecolotes les ganaron los tres encuentros.

AMIGOS MUCHAS GRACIAS

AVISOS

¿BUSCAS GENERAR UN INGRESO EXTRA?



PROGRAMA DE APOYO DE BENEFICIO SOCIAL

Nacer Es Divino, Morir Es Nuestro Destino

Solicita personal ambos sexos PARA SU ÁREA DE VENTAS con o sin experiencia

Ofrecemos:

- Sueldo base más comisión - IMSS
- INFONAVIT - Capacitación constante
- Material didáctico para impulsar tus ventas

Interesados presentarse en: Calle Allende # 2016, Col. Juárez entre Venezuela y Perú o comunicarse a los teléfonos: 867 753-7363 y 867 688-1414, con el coordinador: José Blando

EMPRESA CONSTRUCTORA

Solicita

CONTADOR GENERAL

Requisitos:

Sexo: Indistinto
Edad: 25 a 45 años
Escaridad: Licenciatura en Contabilidad
Disponibilidad de Horario
Experiencia mínima: 2 años en el sector de la construcción

Actividades a realizar

- Nóminas y recibos
- Registro Contables
- Presentación de impuestos
- Manejo del Portal SAT -IMSS -INFONAVIT
- Conciliación de cuentas bancarias
- Manejar sistema CONTPAQI
- Presentación de DIOT
- Manejo SUA- IDSE- SI PARE

Interesados mandar su CV a grupomartulnld@gmail.com

Bolaños & Co.

SOLICITA PERONAL PARA OFICINA EN LAREDO, TX:

REVISADORES

MONTACARGUISTA

PERSONA PARA ASEO DE BODEGA

EJECUTIVO DE CUENTA

PARA IMPORTACIÓN

1 AÑO DE EXPERIENCIA

EJECUTIVO DE CUENTA DISTRIBUCIÓN

Presentarse en 8708 Killam Industrial Blvd, Laredo Texas

EDICTO.

CITANDO HEREDEROS Y ACREEDORES:

Por auto de fecha CUATRO DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO el C. Licenciado CARLOS GERARDO PÉREZ GÓMEZ, Juez Primero de Primera Instancia de lo Familiar del Tercer Distrito Judicial en el Estado, dio por radicado el Expediente número 00340/2024, relativo al JUICIO SOBRE SUCESION INTESTAMENTARIA a bienes de FRANCISCO RIOS HERNANDEZ ,promovido por LA C. AURELIA HERNANDEZ AVELLANEDA.

Y por el presente Edicto que se publicará por una sola vez en el Periódico Oficial del Estado y en uno de los de mayor circulación en esta ciudad, se convoca a los presuntos herederos y acreedores para que se presenten a hacer valer sus derechos dentro del término de quince días, contados a partir de la publicación del Edicto.

Nuevo Laredo, Tamps., a 05 DE ABRIL DE 2024

SECRETARIA ACUERDOS. WENDY VANESSA MARTÍNEZ GÓMEZ

JAAM

EDICTO.

CITANDO HEREDEROS Y ACREEDORES:

Por auto de fecha TRECE DE MARZO DEL PRESENTE AÑO el C. Licenciado CARLOS GERARDO PÉREZ GÓMEZ, Juez Primero de Primera Instancia de lo Familiar del Tercer Distrito Judicial en el Estado, dio por radicado el Expediente número 00265/2024, relativo a la SUCESION INTESTAMENTARIA a bienes de GERONIMO HUERTA TORRES ,promovido por MARIA ELENA HUERTA CHIQUITO, JOSE GABRIEL HUERTA CHIQUITO.

Y por el presente Edicto que se publicará por una sola vez en el Periódico Oficial del Estado y en uno de los de mayor circulación en esta ciudad, se convoca a los presuntos herederos y acreedores para que se presenten a hacer valer sus derechos dentro del término de quince días, contados a partir de la publicación del Edicto.

Nuevo Laredo, Tamps., a 14 DE MARZO DE 2024

SECRETARIA ACUERDOS. WENDY VANESSA MARTÍNEZ GÓMEZ

JAAM